

An Aotrou BERVAS ... simple, respectueux et respecté.

Recteur de Plozévet de 1953 à 1962



A 70 ans, **Monsieur Crenn** venait de partir comme chanoine honoraire à la maison St-Joseph. Le recteur **Bervas, 50ans**, arriva à Plozévet en 1953, venant de Lesconil où il était également recteur.



Immédiatement il créa un journal de liaison avec les paroissiens : "KELEIER PLOZEVET"

Fiche Biographique -

Né le 21-05-1903 à Lesneven; 1928, prêtre et surveillant au collège de Lesneven; 1929, vicaire à Porspoder; 1934, vicaire à Plounévez-Lochrist; 1945, recteur de Lesconil; 1953 recteur de Plozévet , doyen honoraire; décédé le 23-10-1962 à Plozévet.

Yves Bervas est mort le 23 octobre 1962, à 23h55, au presbytère de Plozévet .

Le jour de ses obsèques, l'église était beaucoup trop petite : 2000 personnes attendaient sous la pluie, et le mauvais temps contraria les efforts de Jean Berre qui ne suffirent pas pour permettre une retransmission extérieure .

Le recteur Yves Bervas fut enterré dans le cimetière de Plozévet, au bord de l'allée centrale. Sa famille aurait souhaité le voir reposer dans le cimetière familial, mais il avait choisi de rester parmi ses paroissiens.

D'après Keleier de novembre 1962.

Keleier concluait :

*Sa vie avait, dit-on, son secret .
Quelques jours avant sa mort il disait à la sœur qui le soignait :
"Mon Dieu, que les Vocations coûtent cher !"*

Keleier a gardé le secret de sa vie.

Quelques photos prises par Jean Bourdon qu'il rencontrait souvent dans la vie civile.

Un jour de grande cérémonie : sous le dais :



Nettoyage de la chapelle de la Trinité avec l'aide de Mr Le Pape, vicaire, du bedeau et de paroissiens.

Photo de Kermesse (rushes du film Gessain)



Rushes_Années 60_Gessain